

## **Donne le Goût de Dieu !**

Après les béatitudes, Jésus nous dit : « **Vous êtes le sel de la terre...** » As-tu déjà essayé de manger une cuillerée de sel ? Ce n'est pas bon. Par contre, une petite pincée donne de la saveur à toute une assiette.

Jésus nous dit que nous sommes appelés à être le sel de la terre. Mais le sel pourrait-il saler s'il n'était pas salé ? Jésus est le sel de nos vies. C'est avec nous qu'il veut saler le monde pour lui donner une saveur céleste. Une bonne saveur qui implique un chemin de vérité et d'amour. Lui, le chemin la vérité et la vie de nos vies. Qu'est ce qui nous fait perdre la saveur céleste ? Ce qui n'est qu'humain ! Mais n'allez pas croire que l'humain n'intéresse pas Jésus. Au contraire, il a assumé notre nature humaine. S'il l'a fait, c'est que cela est extrêmement important pour nous.

Permettez une autre réalité liée au sel : L'eau de mer, nous savons bien qu'elle n'est pas bonne à boire ! Si par contre, l'un de nous en prend une coupe et la verse dans une cruche d'eau douce, voici que l'on peut la boire, parce que l'eau de mer est diluée dans l'eau douce. L'humanité est comme l'eau douce qui se mélange à la salinité céleste. Et Jésus sait bien que nous ne sommes que des humains... Cette pincée de sel, c'est sa présence, sa Parole. Il sait bien que le sel qu'il est, ne doit pas rester dans le paquet, à part, là, il se « **dénature** » et perd sa valeur, « **il est bon à rien** » ou alors si nous en mettons trop peu, il est noyé dans l'humain.

Merci Jésus d'être la pincée de sel ajustée qui donne saveur à nos vies de chaque jour, pour d'autres. **Et tu comptes sur nous pour cela !** Toi, la bonne saveur qui a le goût de vérité en nous, pour donner « **bon goût** » à notre humanité et « **partager ton pain avec celui qui a faim, accueillir chez toi les pauvres sans abri, couvrir celui que tu verras sans vêtement. Ne te dérobe pas à ton semblable.** » Is 58, 7 Jésus compte sur nous pour cela et nous pouvons faire mieux. **Être ce bon sel, en nous reconnaissant les**

uns et les autres humains en vérité car notre Seigneur aime toute ses créatures. Lui, la vérité éclaire notre conscience pour faire le bien et donner « du bon goût » à notre humanité.

« **Vous êtes la lumière du monde...** » Une personne qui en impose et s'impose, c'est dangereux. Ce n'est pas être plus intelligent que les autres, ni le meilleur, c'est laisser Jésus nous éclairer. Où ? En notre conscience ou Il veut régner pour que nous fassions le bien qu'il veut et cela passe par notre comportement, certes, je peux mieux faire, et la clarté de Dieu en ma conscience m'aide à discerner le bien du mal. Ta lumière est comme le soleil qui me réchauffe, me guide, m'éclaire. C'est ton amour délicat, l'Esprit : « **N'éteignons pas l'Esprit Saint** » **1 th 5, 19** La troisième Personne de la Trinité est le bon Sel et la Lumière intérieure, qui avec douceur nous fait vivre en vérité et amour. Face aux difficultés, invitons l'Ami intime, il nous éclaire, nous fait voir où nous sommes tentés en nos pensées. O Jésus : « **Qui me suit ne marche pas dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie** » **Jn 8,12**

Le sel doit se dissoudre et on ne le voit plus, c'est en le mangeant qu'on s'aperçoit de sa présence. Ce n'est qu'en acceptant de vivre en notre intimité avec Jésus que nous pouvons donner, peu à peu à d'autres, le Goût du Dieu Vivant et Vrai. Sa lumière, son Sel impliquent la Vérité pour mettre en lumière notre péché en notre pensée pour en notre cœur contrit le rejeter.

Posons-nous cette question : Voulons-nous donner du goût et la saveur à notre Sauveur bien-aimé ? Jésus, sois le sel et la lumière de ma vie pour, par ta grâce, mieux prendre soin de nos contemporains qui en ont tant besoin.

Amen ! D Dominique